



天津っ子



~Amatsu with your smile~

*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

力を合わせた運動会

9月14日(土)は、子どもたちがとても楽しみにしていた運動会でした。2学期のスタートと同時に練習を開始し、約半月、本当に一生懸命準備や練習に取り組みました。この運動会の取組の中で、特に子どもたちの成長を感じたのは、みんなで「心をついに、力を合わせること」ができたことです。いろいろな場で、一体感を感じる事ができました。それは、6年生が、しっかりと準備をして、下の学年をリードし、そして、下の学年がそんな6年生を信頼してついていったからだと感じています。この力を合わせた経験を今後しっかりと生かしていきたいと思います。保護者、地域の皆様、最後まで温かい応援をありがとうございました。また、テント等の片付けにもご協力くださりありがとうございました。



赤組



白組



黄組



青組

運動会がんばりカード・運動会ノートによる振り返り

運動会が終わった後、各学年で振り返りをしています。自分のことをしっかりと振り返り、この運動会で学んだことを次につなげていこうとしている意気込みを感じます。各学年代表1名の振り返りを紹介させていただきます。

- 〈1年〉 おうえんがっせんでは、大きなこえがだせるようがんばりました。これからも大きな声でがんばりたいです。
- 〈2年〉 みんなできょうりよくしたら、みんなが楽しめるうんどうかいになるのだとわかりました。
- 〈3年〉 うれしかったことは、天津リレーでいいバトンパスができたことです。大変だったことは、ダンスで向きがかんぺきかな、おどれているかなというところで、心配でした。でも、ぶじおどれました。来年の運動会で、1、2、3年生を引っぱっていきけるような高学年のみどころを見せないといけないなと思いました。パワーアップした運動会を地域やほごしゃのみなさまに見てもらいたいです。
- 〈4年〉 係は先生に聞かずに自分から素早くできてよかった。「爽嵐」もちゃんとおどれてよかった。応援は、今までで一番大きな声を出せた。うれしかったことは、他のチームといい勝負ができて優勝したこと。大変だったことは、自分のしないといけないことをすぐにやること。たくさんの方が一生懸命していたからいいなと思った。次は5年生だからもっと大変になると思うからちゃんとできるようにしたい。
- 〈5年〉 この運動会で、6年生からたくさん学んだことがあったので、来年の自分たちにいかしたい。次は、自分たちがするので、低学年をまとめることをがんばりたい。自分たちの全力を出しきれたので、とても良かったと思った。みんなで団結し、最高の運動会ができたと思う。来年は、役割がたくさんふえるので、少人数でもがんばっていきたい。今年は優勝できたので、とてもうれしかった。
- 〈6年〉 みんなで協力してできた。他の色が全力でやってくれたおかげで、僕たち赤組が1位をとってうれしいという気持ちになれた。この気持ちをわすれないでいきたい。6年生も半分がすぎて、残りの時間をしっかり活用し、次の5年生にこういう気持ちをしっかり伝えていければいいなと思った。やっぱり協力、目標、努力があるからこそ、楽しいということが改めてわかった。

